

SG Walhalla: Neue Sporthalle eröffnet

Fünf Jahre Planungs- und Genehmigungsphase sowie zwei Jahre Bauzeit waren vergangene Woche endlich vorüber. Die neue Sporthalle der SG Walhalla e.V., Am Holzof 1 in Regensburg, wurde eingeweiht. Sie bietet im Obergeschoss Trainingsräume (Dojos) für die Abteilungen Ju-Jutsu, Karate und Yoga. Im Untergeschoss befinden sich die Umkleidekabinen mit Sanitärbereichen. Darüber hinaus ist aus dem Untergeschoss ein direkter Zugang zum Sportplatz möglich. Auch das Thema Bar-

rierefreiheit wurde im Neubau umgesetzt. So gelangen Rollstuhlfahrer nun per Lift in die Halle. Ebenso wurde ein behindertengerechter Sanitärbereich verbaut. Mit der neuen Sporthalle kann nun die Abteilung Ju-Jutsu und Yoga ihren Sport endlich auch in der Sportstätte „Am Holzof 1“ betreiben. Bislang mussten dazu Trainingsräume angemietet werden. Zugleich konnte auch die neue Abteilung Karate gegründet werden, das „Karate-Zentrum Regensburg“ ist nun ein Teil der SG Walhalla geworden.



Das neue Schmuckstück der SG Walhalla bietet Raum für zahlreiche Sportarten



Bürgermeister Jürgen Huber kam zur Einweihung

FOTOS: SG WALHALLA

Gartenlust
Schloss Köfering
(südl. Regensburg)



6.-8. Juli

- ca. 160 Verkaufsaussteller
- Viele Pflanzen u. -raritäten
- Tolle Spezialitäten-Gärtner
- Wunderschöne Schlossanlage
- Schönes f. Garten, Raum & Seele
- Handwerk, Design & Kulinarik
- Live-Musik & Kinderprogramm

Freitag/Samstag 10-18, Sonntag 9-18 Uhr
Eintritt 8 € (bis 16.J. frei) und Dauerkarte 14 €

gartenlust.eu